

## 当施設における虐待事案の発生について

日頃より当施設の運営にご理解とご協力を賜り、心より御礼申し上げます。

このたび、高齢者虐待防止法に基づき、令和7年11月28日から12月18日にかけて宮代町健康介護課による実地調査が実施されました。

調査の結果、当施設において数年前から入居者への暴言や不適切な介護が行われ、虐待に該当する状況が常態化していたとの指摘を受けました。さらに該当する職員に対しての介護者として必要な知識・技術の習得に向けた指導を行うよう指示を受けております。

介護老人保健施設として、利用者の安心・安全を守ることは基本であり、このような指摘を受けることは決してあってはならないことであると、深く反省しております。

現在、地域医療振興協会事務局による徹底的な事実関係の把握を行い、関係者に対する指導、再発防止に向けた体制整備、職員研修の強化を進めております。引き続き、宮代町の指導の下、利用者様へのサービス向上と施設運営の改善に全力で取り組んでまいります。

今後の経過につきましては、順次ご報告申し上げますので、何卒ご理解とご協力を賜りますようお願い申し上げます。

公設宮代福祉医療センター 介護老人保健施設六花  
施設長 石井英利